

Internationaler Tag der Pflege

Von *Stephanie Agethen*

12. Mai 2023, 14:29



Am 12. Mai ist Tag der Pflege. Ein Grund mehr, noch einmal all jenen Menschen zu danken, die täglich ihr Bestes geben, um anderen Menschen das Leben etwas leichter zu machen. Das finden auch die Bewohner*innen der Pflegeheime und die Gäste der Tagespflegen der Liga-Verbände und sagen: Ein großes Dankeschön an alle Pflegekräfte! Ihr bereichert unser Leben an jedem einzelnen Tag.

Hier gelangen Sie zur Videobotschaft der Liga Verbände zum Tag der Pflege (<https://www.youtube.com/watch?v=vv6-UFHYsYU>)